

Kerpen, 18.01.2024

## **Starker Schneefall in Kerpen / Verkehrsunfälle blieben aus**

Wie bereits angekündigt kam es am gestrigen Tag und in der vergangenen Nacht zu starkem Schneefall, der den Verkehr und auch den Schulbetrieb lahmlegte. Teilweise wurden bis zu 13 cm Neuschnee in der Region gemessen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Baubetriebshofes der Kolpingstadt Kerpen sind seit gestern im Dauereinsatz und leisten hervorragende Arbeit für die Menschen der Kolpingstadt Kerpen.

Vor allem Bürgermeister Dieter Spürck und der Erste und Technische Beigeordnete Thomas Marnier freuen sich, dass es durch den vorbildlichen Wintereinsatz zu keinen schweren Unfällen gekommen ist. Auch der Leiter der Feuerwehr in Kerpen, André Haupts, konnte bestätigen, dass es in der vergangenen Nacht zu keinen besonderen Vorkommnissen in Bezug auf den plötzlichen Wintereinbruch gekommen ist.

„Ein Dank geht aber auch an die Kerpener Bevölkerung, die sich bis heute aufgrund der Schnee- und Glättegefahr besonders umsichtig verhalten und wenn möglich auf das Autofahren verzichtet hat“, so Bürgermeister Dieter Spürck.